

REDAKSI SATU

Daftar ke KPU Karo, Pasangan Antonius Ginting - Komando Tarigan Diusung 7 Parpol

Anita Manua - KARO.REDAKSISATU.CO.ID

Aug 30, 2024 - 10:56



Paslon Antonius - Komando saat mendaftar di KPU Karo, Kamis (29/08-2024)

KARO - Brigjen Pol (Purn) DR. dr. Antonius Ginting, Sp.OG, M.Kes - Komando Tarigan, SP resmi mendaftar ke Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kab. Karo sebagai bakal pasangan calon bupati dan wakil bupati di Pilkada Karo 2024 pada hari terakhir pendaftaran, Kamis (29/08/2024).

Pasangan bertagline Karo Erdilo ini diusung tujuh partai politik (parpol). Enam di antaranya memiliki kursi di DPRD Karo yakni PAN, PKB, Partai Hanura, Partai Perindo, Partai Gerindra, dan Partai NasDem. Satu parpol lainnya yakni PSI menjadi satu-satunya parpol pengusung tanpa kursi di DPRD Karo.



Pasangan Antonius - Komando tiba di KPU Karo bersama tim pemenangan dan parpol pengusung diiringi tarian kesenian tradisional Karo Gundala-Gundala. Tarian ini dalam suku Karo diyakini sakral untuk pemanggil hujan atau tarian doa untuk keberkahan.

Kehadiran bapaslou ini diterima oleh Ketua KPU Karo Rendra Gaulle Ginting bersama para Komisioner KPU Karo di antaranya, Jalek Ginting, Hendra Lias Sinulingga, Kurnia Ramadhan, dan Sahimin Selian, dengan tarian adat Karo. Ketua Bawaslu Karo, Gemar Tarigan bersama komisioner, Sudiman juga hadir dalam kegiatan ini.

Ingan Amin Barus dalam kapasitasnya sebagai Ketua DPC Partai Gerindra Karo mewakili unsur ketua dan sekretaris ketujuh partai pengusung dan pendukung mengatakan, hari ini pihaknya mendampingi pasangan Antonius dan Komando untuk mendaftar ke KPU Karo sebagai kandidat kepala daerah.



Usai memasuki aula KPU Karo, dilakukan penyerahan dokumen persyaratan pendaftaran dan rekomendasi dalam bentuk surat keputusan atau B.1-KWK masing-masing parpol kepada Ketua KPU Karo, Rendra Gaulle Ginting.

Antonius Ginting - Komando Tarigan dalam sambutannya menyampaikan ucapan terima kasih kepada KPU Karo. Pihaknya mengaku cukup terapresiasi dengan sambutan pihak penyelenggara Pemilu dalam nuansa pemeliharaan kearifan tradisional Karo.

Dalam sesi temu pers, Antonius menyatakan komitmen untuk menjaga soliditas partai pengusung dan pendukung. Dengan akumulasi total dukungan lebih dari 108.000 suara sah, Antonius optimis dapat sampai pada titik kemenangan.

Sementara, Ketua KPU Karo, Rendra Gaulle Ginting menyatakan telah menerima berkas pengusungan Antonius Ginting dan Komando Tarigan sebagai bakal calon bupati dan calon wakil bupati Karo.

Nantinya, kata Rendra, seiring penelitian berkas, KPU juga memberikan arahan kepada bapaslun untuk melakukan pemeriksaan kesehatan ke RS. Haji Medan sesuai dengan jadwal yang telah ditetapkan.

Antonius dan Komando diketahui hadir bersama istri dan tim pendukung Karo Erdilo di antaranya, Dinasti Sitepu, Suang Karo Karo, Amsalta Sinuhaji, Kevin Ketaren, dan para tokoh lain. Kehadiran mereka turut didampingi seluruh unsur parpol.

(Anita Theresia Manua)